
 

 

COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ECOLE 

27.06.2023 
 

Début du conseil à 18h 

Présents : Anaïs Chevru, Pascal Wojcik, Sandrine Chabert, Gabrielle Roques, Marnie Adam-Hugonnet, Camille Begou, 

Mélanie Tomas, Clotilde Rocher, Christophe Surel, Christian Bernard, Julie Patinier, Marc Guy, Bernard Guy, Norbert 

Perrin, Monique Allègre, Muriel Mura et Léa Vasseur. 

Excusés : Véronique Pauton et M. Le DDEN 

 

1) La rentrée 2023-2024 :  

- les effectifs et répartitions:  au sein du RPI 52 ou 53 élèves sont inscrits pour la prochaine rentrée. 

 

Classe de maternelle : 18 élèves  

6 élèves en PS,  

6 élèves en MS,  

6 élèves en GS 

A noter que le niveau de GS est scindé en deux groupes égaux, en fonction de la date de naissance de l’élève. Les plus 

grands seront en classe à Réauville, les plus jeunes à Montjoyer. 

L’inspectrice de l’éducation Nationale de la circonscription de Montélimar a été sollicitée : elle donne sa confiance au 

conseil des maîtres pour répartir les élèves. 

Une journée d’intégration est prévue ce Jeudi 29 Juin pour  

- les petites sections de l’an prochain, à Montjoyer 

- les futures grandes sections de Réauville, à Réauville 

 

Classes élémentaires : 34 élèves  

- 19 élèves en classe de GS CP CE1  

o 7 élèves en  GS,  

o 4 ou 5 élèves en CP 

o 7 élèves en CE1 

- 15 élèves en classe de CE2 CM1 CM2    

o 6 élèves en CE2  

o 5 élèves en CM1  

o 4 élèves en CM2 

 

- l’équipe pédagogique  

Mme Marie Chastan quitte son poste, Gabrielle Roques a été nommée à temps plein au poste de Montjoyer, et sera 

accompagnée de Magali Seiglevatte, Atsem. 

Mme Sandrine Chabert et PascalWojcik quittent leurs postes. 

Mme Vasseur Léa a été nommée au poste d’adjointe, et assurera la classe aux GS-CP-CE1, à Réauville accompagnée 

de Anaïs Chevru, Atsem. 

La personne nommée pour assurer la classe aux CE2-CM1-CM2 a demandé un recours qui sera analysé le 29 Juin. La 

réponse interviendra le lendemain et permettra de connaître le/la professeur(e) nommée pour l’année scolaire à 

venir. 

 

- les projets 

Pour l’ensemble du RPI :  

- Projetco-intervention musique avec Tristan Brisou des CMR (centres musicaux ruraux) 

- Projet bibliothèque de Roussas 

- Projet natation abandonné pour faute de moyen matériel et des contraintes organisationnelles 



 

 

Pour la classe de Montjoyer : 

- Projetco-inervention cirque (motricité) 

- Nettoyons la nature (22 septembre 2023) 

 

Pour la classe de GS-CP-CE1 :  

- Projet co-intervention escrime avec un intervenant extérieur 

 

Pour la classe de CE2-CM1-CM2 : 

- Projet jeu d’échecs avec Annie et Christian Bernard 

- Projet de Mémoire autour d’Albert Séverin Roche 

- Eventualité du projet escrime ou autre inervenant sportif, à voir avec la personne nommée au poste 

 

A noter que toute l’équipe se réserve le droit de liberté pédagogique, et que l’ensemble de ces projets peut être 

modifié, compléte ou réduit en fonction de l’équipe, et des ressources possibles. Cette liste n’est à ce stade qu’une 

ébauche servant à se projeter, à budgéter … 

 

2) Bilan des exercices sécurité 

 - essai incendie  

A Montjoyer les 2 essais obligatoires ont été réalisés, avec succès. 

A Réauville, tout avait été fait. 

 

- PPMS rm et PPMS ai 

A Montjoyer, le PPMS tremblement de terre a été réalisé le 26 Juin. Il a été demandé aux enfants de se cacher sous 

leur table, l’essai a été réussi en un temps correct.  

 

A Réauville, tout avait été réalisé mais le PPMS n’a pas pu être mis à jour puisque aucune personne ressource n’est 

venue. Le PPMS est complètement à reconstruire en fonction de la nouvelle configuration de l’école. Cela sera fait 

l’an prochain. 

 

3) Bilan des projets pédagogiques réalisés sur cette dernière période :  

- classe de maternelle 

o Sortie à Peaugres sur le thème de la savane/jungle   

o Sortie Crupies, au centre Musiflore 

- RPI  

o Sorties à la bibliothèque. Un grand merci à Babeth, monopolisée tous les vendredis après-midi, au 

SIVOS et à l’équipe de bénévoles de la bibliothèque. 

- classe élémentaire 

o Projet musique qui s’est achevé par la « scène partagée », en collaboration avec Véronique Pauton. 

Les enfants ont adoré ce magnifique moment, un grand merci à tous les bénévoles. 

o Projet échec terminé avec « le grand hasard de Port Leucate » lors de la classe de mer, avec les 

correspondants. 

o Projet classe de mer, qui fut une véritable réussite, malgré le planning modifié à cause des aléas 

climatiques. Un grand merci à tous ceux qui ont permis la réalisation et le bon déroulement de ce 

voyage (APE, parents, mairies, élus , équipe enseignante et éducative…).  

4) Autour de l’école:  

- travaux, entretien et matériel  

A Montjoyer, un grand merci aux agents communaux, Babeth et Gaël, pour l’entretien de l’école.  

Pour la prochaine rentrée scolaire, il y a une demande de  

- remplacement de 6 chaises 

- peindre les murs en blancs 



 

 

- nettoyage en profondeur du sol (lino) ou le changer (projet à budgéter) 

Il a été évoqué la possibilité de rechercher une équipe de parents pour peindre la salle de classe durant les vacances 

estivales. Les volontaires expérimentés ou novices peuvent se faire connaître auprès de l’équipe présente à l’école. 

A Réauville, suite à la mobilisation sans faille de toute l’équipe pour l’ouverture de la seconde classe, 

plusieurs points ont été évoqués pour l’année scolaire à venir :  

- souhait d’avoir un peu plus d’entretien au niveau de la cour et du terrain d’aventure. 

Le problème qui se pose est que l’employé communal est seul sur la commune et ne peut se dédoubler.  

Les solutions envisagées sont peut-être de : 

o  mettre plus de gazon synthétique (nécessitant moins d’entretien) là ou il y a le plus de travail 

o revoir le roulement avec l’employé communal, qui devra rogner sur le temps imparti à d’autres 

tâches 

o mise en place régulière d’une équipe de parents avec un roulement 

- quelques réglages concernant le vidéoprojecteur de la classe 1 (raccordement au même interrupteur que la 

lumière : on ne voit pas toujours ce que l’on projette, réglage du son) 

- changement du portail provisoire côté terrain d’aventure, avec nécessité de mise en place d’un interphone. 

- Travaux dans le bureau de la direction à terminer 

- Poser des « pinces doigts »manquants sur certaines portes 

- Poser une main courante pour l’accès à la cantine côté direction 

 

- service cantine et transport 

Merci au SIVOS et à Babeth pour le transport lors des différents sorties. 

A noter que Marc Goudon, employé communal de Réauville est maintenant compétent lui aussi pour conduire les 

élèves en bus en cas de nécessité.  

La question de l’accompagnement des élèves entre le bus et le terrain d’aventure a été soulevée, d’un point de vue 

organisationnel. Comme à son habitude, toute l’équipe se mobilise et fait de son mieux. 

 

5) Les actions de l’APE  

Pour cette dernière période écoulée :  

- Tenue de la buvette et réalisation des tee-shirt pour de la scène partagée 

- Organisation de la kermesse  

- Achat d’un sèche dessin pour la classe de maternelle  

- Sortie scolaire pour la classe de maternelle 

- Participation pour la classe de mer aux différentes actions 

 

En prévision pour l’année prochaine :  

- Evènement « Back to School » à la rentrée 

- photo de classe (début octobre) 

- tartiflette pour la fin d’année 

- vente de chocolat de Pâques 

- … 

 

6) Questions mairie  

Aucun sujet supplémentaire n’a été évoqué. 

 

7) Questions parents 

Toute l’équipe travaille au mieux pour que la sécurité des enfants soit assurée, au sein et aux abords des deux écoles.  

 

Fin du conseil à 21h 

Compte rendu réalisé par Julie Patinier,  

déléguée des parents d’élèves  


